

Syrie : Vladimir Poutine propose de créer une zone de libre-échange avec la Russie

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 JUIN 2012

ITALIANO ESPAÑOL DEUTSCH



Le président de la Fédération de Russie, Vladimir V. Poutine, envisage de créer une zone de libre-échange entre la Syrie et l'Union douanière [1].

L'Union douanière rassemble la Russie, la Biélorussie et le Kazakhstan. Les études préliminaires sur la création de cette zone de libre-échange ont commencé le 25 mai 2012.

La création d'une zone de libre-échange entre l'UD et la Syrie priverait de tout effet les sanctions occidentales contre la Syrie.

[1] « Сирия и Таможенный союз готовятся к подписанию договора о зоне свободной торговли », Regnum.